

## Mail de Patrick CHAIZE aux élus de l'Ain – 11 juin 2021

### Actualités

La délégation aux droits des femmes du Sénat a décidé de procéder, en 2021, à un **bilan de la situation des femmes dans les territoires ruraux**, en abordant des sujets aussi divers que l'orientation scolaire et universitaire, l'accès à l'emploi et aux services publics, l'engagement politique et associatif, l'accès aux responsabilités, la mobilité, la lutte contre les violences...

Dans le cadre de ces travaux, elle lance **une consultation afin de recueillir des témoignages d'élues de terrain et de faire remonter des initiatives locales innovantes** en faveur de l'égalité femmes-hommes, qui pourraient être diffusées et généralisées sur tout le territoire.

J'invite les élues de votre commune à participer à cette consultation en se connectant au [présent lien](#) jusqu'au 12 juillet 2021.

Par ailleurs, je tiens à vous faire savoir que **j'ai interrogé ce mercredi au Sénat, à l'occasion de la séance des questions d'actualité au Gouvernement, le Ministre de l'Intérieur Gérald DARMANIN, sur la panne d'ampleur survenue chez l'opérateur Orange le 2 juin, qui a perturbé massivement l'accès aux numéros d'urgence (15, 16 et 17) et entraîné des conséquences parfois dramatiques.**

Par ma question dont je vous adresse le lien d'accès [ici](#), il s'agissait de connaître les raisons d'un tel incident et les enseignements tirés par le Gouvernement de cette triste expérience, afin qu'elle ne puisse se reproduire.